

Pour diffusion immédiate
Le 29 septembre 2006
2006/nr-109

**LE GOUVERNEMENT MCGUINTY AMÉLIORE L'ACCÈS
AUX SERVICES DE SOINS DE LONGUE DURÉE DANS LE COMTÉ DE HASTINGS**
Demande de propositions pour créer 128 nouveaux lits de soins de longue durée dans la région

BELLEVILLE - Le gouvernement McGuinty augmente l'accès aux soins de longue durée pour les gens du comté de Hastings en demandant aux exploitants de foyers de soins de longue durée des propositions visant à créer plus de lits dans la région, a annoncé aujourd'hui le ministre de la Santé et des Soins de longue durée, George Smitherman.

« Le comté de Hastings est une région qui nécessite davantage de lits de soins de longue durée de qualité pour satisfaire les besoins de sa population croissante et vieillissante, a indiqué le ministre Smitherman. Notre gouvernement s'est engagé à trouver des exploitants de foyers de soins de longue durée intéressés qui présenteront des plans visant à fournir aux gens de la région la qualité de vie élevée qu'ils méritent. »

Le gouvernement demande des propositions pour créer 128 nouveaux lits de soins de longue durée à South Hastings.

« L'annonce d'aujourd'hui mènera à la création de lits de soins de longue durée supplémentaires dans le comté de Hastings, ce qui signifie que les amis et la famille des résidents pourra être à proximité pour offrir l'amour et le soutien dont une famille a besoin durant des périodes souvent difficiles, a déclaré Ernie Parsons, député de Prince Edward-Hastings. Dans les régions rurales de l'Ontario, il est encore plus important que nous tentions de conserver le soutien et les services près de la maison. Je suis très fier des réalisations de notre gouvernement et de son engagement à faire de l'Ontario un meilleur endroit où vivre. »

« Les personnes âgées qui ont besoin d'un soutien supplémentaire devraient pouvoir demeurer près de chez eux et de leurs familles, a dit Leona Dombrowsky, députée de Hasting-Frontenac-Lennox et Addington. En mettant en place ces nouveaux lits, notre gouvernement s'assure que les personnes âgées du comté de Hastings obtiennent le soutien dont elles ont besoin, dans leur collectivité. »

Les exploitants ont jusqu'au 10 novembre 2006 pour soumettre leurs candidatures et le gouvernement annoncera celles qui auront été retenues au début décembre. Les candidatures seront évaluées en fonction de la capacité financière de l'exploitant, de son expérience en matière d'exploitation et de son aptitude à mettre les nouveaux lits en place d'ici décembre 2009.

Ceci n'est que le dernier exemple en date des efforts réalisés par le gouvernement McGuinty afin d'améliorer les soins de santé pour les personnes âgées en Ontario. Voici quelques autres exemples :

- L'investissement de 87,8 millions de dollars pour améliorer les soins à domicile et les services de soutien communautaires.

- L'attribution de 30 millions de dollars pour mettre en œuvre les recommandations du rapport Caplan sur les CASC.

L'initiative annoncée aujourd'hui s'inscrit dans le plan d'innovation en santé publique du gouvernement McGuinty, qui vise à édifier un système de santé répondant à trois objectifs prioritaires : maintenir la santé des Ontariennes et des Ontariens, réduire les temps d'attente et améliorer l'accès aux médecins et au personnel infirmier.

-30-

Renseignements (médias) :

David Spencer
Bureau du ministre
416 327-4320

Dan Strasbourg
Ministère de la Santé et des Soins de longue durée
416 314-6197

Public : 416 327-4327 ou 1 800 268-1154

Ce communiqué ainsi que d'autres documents médiatiques sont affichés dans la section *Médias d'information* de notre site Web à l'adresse suivante : www.health.gov.on.ca/indexf.html.

Pour obtenir davantage de renseignements sur les résultats dans le domaine de la santé, veuillez consulter le site www.resultatontario.gouv.on.ca.

Also available in English.